m







Auf dem Kraiburger Schlossberg auf den Spuren der alten Ritter

Ein frischer Wind wehte über den Kraiburger Schlossberg und vor der Kapelle brannte das Feuer, über dem im Dreifuß Fleisch und Zwiebel brutzelten zur Verpflegung der vielen Besucher. Mittelalterliche Atmosphäre herrschte beim Ritterturnier auf dem ehemaligen Burgberg. Es ist ein echtes Spektakel, das die Veranstalter, die Kraiburger Ritterschaft und die Gruppe "Equo vadis", an zwei Tagen auf dem Schlossberg darbieten. Die vielen Kinder dürfen nicht nur zuschauen, sie können auch aktiv dabei sein. Spiele von Ponyreiten (Mitte), Sackhüpfen, Kissenschlacht oder Ringewerfen fordern Mädchen und Buben. Und wer vier

Stationen absolviert hat, wird vom König zum Ritter geschlagen und erhält aus der Hand der Königin einen Orden (links). Höhepunkt freilich ist das Turnier, bei dem die Ritter nicht nur im Schwertkampf ihre Kräfte messen, sondern auch in vielen Gaudiwettbewerben und Geschicklichkeitsspielen im vollen Galopp (rechts) um die Gunst und Hand der hübschen Prinzessin anhalten. Dass am Ende der junge Knappe Talon Prinzessin Turid aus den Händen des bösen Prinzen Saladin befreit, ist ganz im Sinne des begeisterten Publikums.

extra.ovb-online.de